

Einwohnerfragestunde

Ortsrat Heusweiler, 19.04.2023

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet eine Einwohnerfragestunde gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler statt. Hierbei haben anwesende Einwohnerinnen und Einwohnern die Möglichkeit, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu stellen.

Vorstellung des neuen Vorsitzenden der Dorfgemeinschaft Hirtel

Der ehemalige Vorsitzende der Dorfgemeinschaft Hirtel, Herr Welsch, bedankt sich für die gute Zusammenarbeit während seiner Amtszeit und übergibt das Wort an seinen Nachfolger im Amt des Vorsitzenden, Herrn Rech, der sich kurz selbst vorstellt.

Zufriedenheit mit dem Regenrückhaltebecken

Herr Reimann bringt als ehemaliger Besitzer der Ölmühle seine Zufriedenheit mit dem Regenrückhaltebecken Berschweiler zum Ausdruck und bedankt sich für die Unterstützung des Ortsrats bei der Umsetzung des Projekts.

Brücke über den Rödelbach

Herr Reimann, Anwohner in Berschweiler, äußert sein Bedauern, dass der Rödelbach auf Höhe der Schutzhütte im Foehnwald nicht mehr überquerbar ist.

Frau Nowack erläutert, dass die bestehende Brücke nicht mehr in Ordnung war und zurückgebaut werden musste. Wegen fehlender Haushaltsmittel wurden zu diesem Zeitpunkt lediglich Trittsteine durch den Wasserlauf installiert.

Herr Maas teilt mit, dass der Ortsrat Heusweiler bereits einen Antrag gestellt hat, in Abstimmung mit dem Ortsrat Holz, den Neubau einer Brücke an dieser Stelle in den Haushalt aufzunehmen.

Jubiläum 800 Jahre Berschweiler

Herr Reimann möchte den Ortsrat darauf aufmerksam machen, dass im kommenden Jahr der Ortsteil Berschweiler sein 800-jähriges Bestehen feiert.

Herr Maas teilt mit, dass dieses Jubiläum bereits in die Tagesordnung für die heutige Ortsratssitzung aufgenommen ist.

Seniorenachmittag 2023

Frau Speicher, Leiterin des AWO Seniorenzentrums Heusweiler, äußert ihr Bedauern, dass im vergangenen Jahr kein Seniorenachmittag im Ortsteil Heusweiler stattgefunden hat, insbesondere, da die EinwohnerInnen ihres Seniorenheims nicht am Seniorenachmittag des Ortsteils Holz teilnehmen durften.

Herr Maas teilt mit, dass der Seniorenachmittag 2023 bereits in die Tagesordnung für die heutige Ortsratssitzung aufgenommen ist und vorbehaltlich der Zustimmung des Ortsrates am 08.10.2023 in der Halle der Realschule Heusweiler stattfinden wird.

Einladung zum Sommerfest des AWO Seniorenzentrums Heusweiler

Frau Speicher lädt die Mitglieder des Ortsrats zum Sommerfest des AWO Seniorenzentrums Heusweiler unter dem Motto „italienischer Abend“ am 23.06.2023 ein.

Eröffnungstermin des Seniorenheims des Schwesternverbandes „Haus Antonius“

Frau Speicher erkundigt sich, ob dem Ortsrat bekannt ist, wann das Seniorenheim „Haus Antonius“ des Schwesternverbandes eröffnet werden soll.

Da es sich bei dem Seniorenheim um ein privates Projekt ohne kommunale Beteiligung handelt, liegen dem Ortsrat jedoch keine Informationen vor.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die Einwohnerfragestunde um 18:19 Uhr.